El Nueva Harald - Opinión



SABINA COVO: Nota al próximo alcalde

BY SABINA COVO

Overtown y sus alrededores, zonas que desde hace mucho tiempo dan la impresión de estar olvidadas y marginadas, cuna de múltiples crímenes y balaceras, lugares por los que muchas personas no se atreven ni a conducir su auto de noche, vinieron a mi mente por dos razones ahora que el plan de zonificación Miami 21 ha sido aprobado: su proximidad al downtown de Miami (protagonista del Miami 21) y los numerosos problemas que encaran sus habitantes.

Me contaba en una ocasión una mujer puertorriqueña, de unos cuarenta y tantos años, que caminaba por una calle de este barrio unas horas después de ocurrir en la tarde uno de los muchos tiroteos que me tocó cubrir allí, que son tantos que la policia de Miami demora mucho en llegar y también que son tantos que muchos no salen en la prensa y que casi todos los sábados mientras ella duerme, proveniente de una esquina en la que venden droga, usualmente se escuchan dos o tres disparos (que no necesariamente implican asesinatos, pero son fieles ilustradores de las disputas callejeras). La semana pasada ocurrió otro, un chico de 21 años y otro un poco mayor murieron en un caso, común para el barrio, de unos hombres que pasan en un automóvil disparando. Algunas veces disparan a una víctima preestablecida, otras al azar, a veces lo hacen de noche, pero también pasa a plena luz del día. La semana pasada además se aprobó finalmente el Miami 21 del alcalde Manny Díaz (un plan que promete contribuir para que Miami se convierta en el futuro en una ciudad de la talla de París o Chicago, con aceras más anchas para que los peatones caminen cómodamente y una mejor armonía en la zonificación). Magnifica iniciativa, pero se cuestionan temas que deben ser primordiales en la agenda de nuestro próximo alcalde, para que dicho plan funcione.

¿Cómo mejorar la situación de los homeless? La última vez que pasé por Miami Avenue en el pedacito entre la calle 5 y la 7 del noroeste, a las cinco de la madrugada, había cientos de personas durmiendo en la calle, una al lado de la otra; el panorama de hace 5 años. ¿Cuándo cambiarán de sitio de una vez por todas a los ex convictos que residen debajo del Julia Tuttle Causeway? Ahí sigue la ciudadela que ellos mismos se construyeron al salir de la cárcel, cercana a varias zonas residenciales. ¿Cómo podrán seguir urbanizando el distrito de Wynwood, sitio en el que se realiza con gran éxito el Art Basel, pero en el que sus residentes se oponen rotundamente, con algunas razones muy válidas, a este desarrollo? Y la pregunta que más preocupa: ¿cómo solucionarán la violencia que viven los habitantes del downtown, Overtown y Midtown y sus alrededores?

Le hice esta misma pregunta a uno de los aspirantes a alcalde y me refirió al CRA, el Community Redevelopment Agency, una entidad que apoya el desarrollo de Overtown, la zona del Omni y el Midtown, liderada por los comisionados de Miami, que precisamente celebraba su aniversario con la apertura de algunos negocios alrededor de la misma fecha en la que ocurrió la balacera que cobró dos vidas más, y sí, han tenido varias iniciativas económicas y educacionales en la zona, pero está claro que hay que ha cer más con respecto a la violencia. No puede ser que en una ciudad como Miami, en la que se busca arduamente el desarrollo de todo tipo, los tiroteos sigan pasando cada fin de semana.

www.sabinacovo.com